CONTRE LA LOI « IMMIGRATION » Retrait de tout projet Macron-Darmanin

La mobilisation contre la réforme des retraites a permis de retarder le passage en force du gouvernement sur le projet de loi Macron sur l'immigration. Après avoir défendu la découpe du texte en plusieurs morceaux, Macron a annoncé des concertations avant l'été pour un projet de loi unique.

Les objectifs restent les mêmes, Darmanin ayant promis le "texte le plus ferme sur l'immigration qui aura été présenté par le gouvernement de la République". D'autant que Les Républicains, avec qui Darmanin et la macronie doivent composer pour construire une majorité, annoncent clairement vouloir une diminution de l'immigration et un regain de souveraineté. L'idée, dit le ministre, "est d'avoir un texte avant l'été pour l'examiner à l'automne".

La loi Darmanin qui se fonde sur la stigmatisation des étrangers assimilés à des délinquants, conduit à une négation radicale de leurs droits fondamentaux : restriction du regroupement familial et du droit au séjour des étrangers malades, conditions d'accueil et de rétention indignes, démantèlement de l'AME ...

L'opération Wuambushu est illustrative de cette politique. Engagée à Mayotte en avril, puis suspendue, la justice vient d'autoriser sa reprise. Elle mobilise quelques 1 800 forces de l'ordre sur l'île pour expulser les étrangers en situation irrégulière, détruire les habitats et lutter contre la criminalité dans l'archipel.

Cet amalgame entre immigration et délinquance (et sa médiatisation) vise à justifier, d'une part une politique qui bafoue les principes fondamentaux du respect des droits et de la dignité des personnes, et d'autre part l'interdiction de porter secours aux personnes sur les routes de l'exil où la liste de morts s'allonge.

CETTE LOI, C'EST LE LABORATOIRE DU PIRE!

Ne nous y trompons pas : ces projets seront étendus à tous/tes. Contraindre et Réprimer : c'est la même logique à l'œuvre dans les réformes des retraites et du chômage, et dans l'exercice de la répression à l'encontre des manifestants contre la réforme des retraites ou à Sainte Soline ou sur les rassemblements de contestations de ces derniers jours...

Nous revendiquons le retrait du projet de loi immigration, une régularisation large, durable, et immédiate pour toutes et tous !

Droit au travail pour tous! Logement pour tous!

Liberté d'expression pour tous!

Liberté de circulation et d'installation!

Arrêt de l'opération Darmanin à Mayotte!

Fermeture des Centres de rétention administrative!

RASSEMBLEMENT, MARDI 20 JUIN, 18h30

Terrasses de la Guillotière, quai Augagneur

Collectif de soutien aux réfugié·es et migrant·es Lyon-69

CSP-69, Alternatiba/ANV 69, ATTAC 69, CGT Vinatier, CGT-Éduc'Action 69, Union Départementale CGT, Union Départementale CNT, Union départementale CNT-SO 69, Collectif Intersquats exilé.es 69, Collectif soutien migrants Croix-Rousse-Collège sans frontières, Collectif des étudiantEs étrangerEs, Collectif 69 Palestine, Cimade, CUM, Émancipation-69, FSU 69, LDH 69, Migrations Minorités Sexuelles et de Genre, MRAP LYON 1-4 et 3-7-8, RESF-69, Union Syndicale Solidaires 69, Solidaires EtudiantEs, Solidaires Retraités 69, SUD santé sociaux 69, UJFP Lyon, EELV 69, Ensemble!, L'insurgé, Lutte ouvrière, MJCF 69, Nouveau Parti Anticapitaliste, Nouvelle Donne, Parti de Gauche 69, PCF, UPC, Union Communiste Libertaire Lyon, MAN,...

Contacts: collectifrefugie69@laposte.net http

http://soutienmigrants69.org/